



奉祝行事の準備が進む行勝神社の本殿



本殿の左にそびえ立つ樹齢300年を超える夫婦(めおと)杉

白太鼓踊りなど奉納

今回の記念事業は本殿屋根瓦の交換などで平成26年10月からスタートし、平成28年3月まで行われた。また、奉祝行事で披露されるみこしは、行勝町の富士大工が30年以上前

に奉納したもので、人前に出されるのは二千数年ぶりという。

甲斐斎司は、「神社は地域の皆まと一緒に1300年を歩いてきました。今後も共に歩いていくための出発に

## 行勝神社

延岡市行勝町の行勝神社(甲斐重賀宮)司)創建1300年の奉祝行事が18日、同神社で行われる。祭典は4月15日の例祭で行なったが、本殿前に新たに建設した御神門の完成に合わせて、改めて祝う。

午前10時から神事を行い、地域の発展と安寧の繁栄を祈願する。続いて御神門と碑銘板の除幕式を行い、神樂と白太鼓踊りを奉納。神社みこしを干

# 地域を守り1300年

数年ぶりに披露し、紅白の餅をまいて祝う。

1300年を記念して新たに建設された御

神門は、神社敷地内で育った樹齢100年を超える大杉(約30m)

を切り出して資材にし

た。建設費は員の畠町

の6柱。1200

年祭の時は、100年

前から記念行事を開

始。本殿の建設や周辺

の整備を約20年かけて

行い、現在の形を作り上げた。



## 御神門を建設 18日に奉祝行事

新たに建設された御神門



奉祝行事で二十数年ぶりに披露されるみこし

の山崎産業(山崎吉社長)が寄進し、資材の切り出し作業などは、地域住民や氏子が手弁

当て行った。

同神社を抱く行勝山は古くから神靈の宿る山として信仰を集め、18年に紀州熊野

の社殿が建てられ、行

勝三所大権現と呼ばれた。主祭神はオモダル

ノミコト、カシコノミココト、ミツハノメノミコト、イザナミノミコト、コトサカオノミコト、ハヤタマオノミコトの6柱。

100年前の祭典の時は、100年

前から記念行事を開

始。本殿の建設や周辺

の整備を約20年かけて

行い、現在の形を作り

上げた。

